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ATA Nº 088. Aos dois dias do mês de julho do ano de dois mil e doze, às quatorze horas, 1 
no Prédio da Administração, localizado na Rua Benjamin Constant, n. 84 E, Centro, 2 
Chapecó-SC, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro de Educação Superior do Oeste 3 
– ConCEO, presidido pela Profª. Maria Luiza Bevilaqua Brum, Diretora Geral Pró-Tempore 4 
do CEO, e com a presença dos seguintes Conselheiros: Dilmar Baretta, Lucíola Bagatini, 5 
Weber da Silva Robazzo, Fábio de Araujo Pedron, Ivete Maroso Krauzer, Edlamar Kátia 6 
Adamy, Aniela Pinto Kempka, Lucimara Priscila Bublitz e Marilene dos Santos Franceschi. 7 
Constatado o “quorum”, a Profª. Maria Luiza cumprimentou a todos e declarou aberta a 8 
reunião. Passou-se então a discussão das atas enviada anteriormente por e-mail: Ata do 9 
dia 13.06.2012 foi aprovada por unanimidade pelo Conselho. Em expediente a 10 
Conselheira Lucíola Bagatini solicitou a inclusão de dois processos na pauta: 1) Processo 11 
CPA 7984/2012: Origem: Direção Geral CEO. Interessado: Direção Geral CEO, Assunto: 12 
Criação do Departamento de Tecnologia em Produção Moveleira. 2) Processo CPA 13 
9073/2012: Origem: Maria Luiza Appendino Nunes. Interessado: Maria Luiza Appendino 14 
Nunes. Assunto: Solicitação de Gratificação de Dedicação Integral. As duas inclusões 15 
foram aprovadas por unanimidade por este Conselho. Como ato contínuo, deu-se início à 16 
ordem do dia: 1) Processo CPA 6866/2012: Origem: Prof. Dilmar Baretta. Interessado: 17 
Dilmar Baretta. Assunto: Solicitação de Gratificação de Dedicação Integral do Professsor 18 
Dilmar Baretta. Relatora: Aniela Pinto Kempka. A relatora apresentou voto favorável a 19 
concessão de Gratificação de Dedicação Integral do Prof. Dilmar Baretta, sendo o voto 20 
aprovado por maioria dos Conselheiros, somente com abstenção do Prof. Dilmar Baretta. 21 
2) Processo CPA 7837/2012: Origem: Profª. Lenita de Cassia Moura Stefani. Interessada: 22 
Profª. Lenita de Cassia Moura Stefani. Assunto: Solicitação de Gratificação de Dedicação 23 
Integral da Profª. Lenita de Cassia Moura Stefani. Relatora: Edlámar Kátia Adamy. A 24 
relatora apresentou voto favorável a concessão de Gratificação de Dedicação Integral a 25 
Professora Lenita, sendo o voto aprovado por unanimidade por este Conselho. 2) 26 
Processo CPA 3500/2012: Origem: Departamento de Enfermagem. Interessada: Profª. 27 
Renata Mendonça Rorigues. Assunto: Solicitação da Profª. Renata Mendonça Rodrigues 28 
para incluir a disciplina de Histologia nas disciplinas do concurso público 01/2006. Relator: 29 
Diovani Paiano. O relator apresentou voto favorável desde que não haja impedimento 30 
legal, sendo o referido voto aprovado por unanimidade por este Conselho. 3) Processo 31 
CPA 7505/2012: Origem: Direção de Extensão. Interessada: Profª. Maria Luiza Appendino 32 
Nunes. Assunto: Aprovação do Ad Referendum da Diretora Maria Luiza Bevilaqua Brum 33 
da Homologação do Projeto de Extensão “Observatório Tecnológico do Oeste de Santa 34 
Catarina: A agricultura familiar e o agronegócio”, coordenado pela Profª. Maria Luiza 35 
Appendino Nunes. Relator: Gilmar de Almeida Gomes. O Prof. Weber leu o voto do relator 36 
que foi favorável a aprovação da Homologação do referido Projeto de Extensão, sendo o 37 
mesmo aprovado por unanimidade por este Conselho. 4) Processo CPA 9481/2012: 38 
Origem: Centro de Educação Superior do Oeste – CEO. Interessado: CEO. Assunto: 39 
Homologação do Resultado Final do Processo Eleitoral N. 05/2012 para Representante do 40 
Segmento Técnico Universitário do CEO no Departamento de Zootecnia. Relatora: Profª. 41 
Ivete Maroso Krauzer. A Relatora apresentou voto favorável a Homologação do Resultado 42 
Eleitoral Edital N. 05/2012 composta pela chapa vencedora Samara Cristina Gobby 43 
Adamczuk (titular) e Cleonice Cemin (suplente), sendo o voto da relatora aprovado por 44 
unanimidade por este Conselho.  5) Processo CPA 9433/2012: Origem: Centro de 45 
Educação Superior do Oeste- CEO. Interessado: CEO. Assunto: Homologação do 46 
Resultado Final do Processo Eleitoral N. 07/2012 – Eleição para Chefe e Sub-Chefe do 47 
Departamento de Enfermagem. Relator: Prof. Diego de Córdova Cucco. O relator 48 
apresentou voto favorável a Homologação do Resultado Final e do Processo Eleitoral n. 49 
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07/2012 composta pela chapa vencedora Edlámar Kátia Adami como Chefe e Carine 1 
Vendruscolo como Sub-Chefe do Departamento de Enfermagem, sendo o voto do relator 2 
aprovado por maioria dos votos dos Conselheiros, com abstenção somente da Professora 3 
Edlámar Kátia Adamy. 5) Processo CPA 9401/2012: Origem: Departamento de 4 
Enfermagem. Interessada: Profª. Bernadette Kreutz Erdtmann. Assunto: Solicitação para 5 
usufruir de licença prêmio do período aquisitivo de 01/03/2004 a 28/03/2009 no mês de 6 
outubro de 2012. Relator: Prof. Diovani Paiano. O Prof. Diovani apresentou voto favorável 7 
a aprovação da solicitação da professora, sendo o mesmo aprovado por unanimidade por 8 
este Conselho. 6) Processo CPA 7984/2012: Origem: Direção Geral CEO. Interessado: 9 
Direção Geral CEO, Assunto: Criação do Departamento de Tecnologia em Produção 10 
Moveleira. Relatora: Lucíola Bagatini. A relatora apresentou voto favorável a Criação do 11 
Departamento de Tecnologia Moveleira, sendo o voto da relatora aprovado por 12 
unanimidade por este Conselho. 7) Processo CPA 9073/2012: Origem: Maria Luiza 13 
Appendino Nunes. Interessado: Maria Luiza Appendino Nunes. Assunto: Solicitação de 14 
Gratificação de Dedicação Integral. Relatora: Lucíola Bagatini. A relatora apresentou voto 15 
favorável a concessão de Gratificação de Dedicação Integral para a Professora Maria 16 
Luiza Appendino Nunes, sendo o mesmo aprovado por unanimidade por este Conselho. 17 
Assuntos Gerais e Comunicações Pessoais: A Professora Ivete Maroso Krauzer 18 
informou aos Conselheiros que findou o seu mandato e agradeceu a todos os 19 
Conselheiros pelo aprendizado nesse período, informou que gostaria de continuar no 20 
CONCEO, mas o nosso regimento interno veda a reeleição. O Prof. Dilmar informou que 21 
no dia 06.07.2012 (sexta-feira) haverá a festa julina do CEO e conta com a participação de 22 
todos os servidores e colaboradores. A Diretora Profª. Maria Luíza Bevilaqua Brum 23 
agradeceu a participação e colaboração da Professora Ivete no CONCEO. A Profª. Maria 24 
Luíza informou aos Conselheiros que participou de uma reuniao com o Reitor e que foi 25 
solicitado que todos os Centros analissassem o replanejamento da carga horária dos seus 26 
professores, com o intuito de diminuir 1% (um por cento) do valor sobre a folha de 27 
pagamento em cada Centro. Deste modo, a Diretora Geral solicitou aos Chefes de 28 
Departamento que realizem um replanejamento da carga horária dos professores e 29 
encaminham as justificativas para a Direção Geral, pois no próximo dia 05.07.2012 30 
(quinta-feira) haverá nova reunião com o Reitor para apresentação das adequações e 31 
justificativas de cada Centro. Com a palavra, a Professora Aniela informou que ouviu no 32 
rádio informações de que a UDESC estaria trazendo o Curso de Medicina para Chapecó. 33 
Nesse sentido a Profª. Maria Luíza e o Profº. Dilmar Baretta esclareceram que houve essa 34 
manifestação de vontade por parte de algumas lideranças, enfatizando que eles estariam 35 
dispostos a trazer recursos para esse fim. A Profª. Maria Luiza informou que realmente foi 36 
marcada uma reunião para tratar sobre o assunto, mas que em virtude de outra reunião 37 
agendada pelo Reitor no mesmo dia em Florianópolis teve que cancelar essa com os 38 
líderes, e que na mesma ocasião saiu à notícia de que a Universidade Federal Fronteira 39 
Sul – UFFS abriria o Curso de Medicina em Chapecó. A Diretora Geral esclareceu ainda 40 
que em conversa com o Reitor sobre assunto, ele enfatizou que a UDESC na situação 41 
atual não tem recursos para implantar um Curso de Medicina em Chapecó. O Prof. Dilmar 42 
explicou que o CEO/UDESC deve estar sempre disponível para receber e atender esses 43 
líderes, haja vista que o CEO necessita de recursos externos para dar andamento em 44 
suas demandas. Assim, o Conselho entendeu interessante marcar nova reunião com outro 45 
ponto de pauta, enfatizando as prioridades do Centro. Com a palavra a Profª. Edlámar 46 
Kátia informou que agora passará a representar o CONCEO como Chefe do 47 
Departamento de Enfermagem e a Profª. Rosana Amora Ascari assume como  48 
representante docente. Por fim, a Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 49 
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encerrada a sessão, da qual, eu, Marilha dos Santos, secretária, lavro a presente ata que, 1 
após ser lida, discutida, votada e aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e por 2 
todos os conselheiros presentes à reunião em questão. Chapecó, aos treze dias do mês 3 
de junho do ano dois mil e doze. 4 


